伊豆市立修善寺南小学校 学校だより 第17号

令和5年12月22日発行

動的子だり

学校教育目標「共に輝く たくましい 南っ子」 重点目標 「あふれる笑顔 熱い瞳 まぶしい汗」



文 責 森 佐 和 子 伊豆市柏久保 425-1 0558-72-0149

自分の目標に向かって 駆け抜けた持久走大会



前日までの厳しい寒さや北風はピタリと止まり、日差しの暖かさを感じた 12/6 (水) に持久走大会を実施しました。これまで各自の目標に向かって頑張って練習してきた成果を出そうと、子供たちは朝からやる気満々!一生懸命に走る姿、つらいはずなのに最後のラストスパートまで駆け抜ける姿はとてもかっこよかったです。

昨年の自分に勝った子、昨日の自分に勝った子、次の目標がもてた子、新しい自分に出会えた子・・・それぞれの達成感を味わいながら無事に持久走大会を終えることができました。



















保護者の皆様、地域の皆様、子供たちに温かな言葉掛けをありがとうございました。また、PTA 役員の皆様、試走・本番と子供たちの誘導や見守りお疲れ様でした。スムーズに運営できたのも皆 様のおかげです。

南小周辺地区にお住まいの皆様、ご不便をお掛けした場面もあったかと思います。ご理解とご協力どうもありがとうございました。

登校時間アンケートご協力ありがとうございました

令和6年度から児童昇降口の開口を7時30分にするため、朝の集合時間・到着時間を見直し、すべての登校班の学校到着時間の確認できました。そのため、3学期から暫定的に今回提出した登校時間でスタートします。昇降口は7時30分に開けます。(朝の委員会活動は行いません) 変更に際し、保護者の皆様には丁寧な調整・確認をありがとうございました。今後も変更が必要になりましたら、学校にご連絡ください。よろしくお願いいたします。



| 12/23~|/4 | 13 日間

令和5年の「卯年」はうさぎのようにぴょんぴょんとジャンプできたでしょうか。

来年は「辰年」、辰のごとく力強さがみなぎる一年になるといいですね。

今年を振り返ると、WBC 日本代表の世界 制覇、バスケットやバレーボールの熱い戦 い、大谷選手の大活躍と移籍などスポーツ 界の盛り上がり、将棋の藤井八冠・・・元気や 感動そして夢を与えてくれた出来事がたく さんありました。また、学校生活にも大き な影響のあったコロナ対策も「新型コロナ 5類に移行」となり、様々な活動が再開し ています。

さて、令和5年の漢字は「税」となりました。私の個人的な予想は「冠」だったのですが・・・外れてしまいました。

来年は希望ある一文字になるといいです ね。

令和6年が明るく未来ある一年になることを願っております。

本年の皆様の教育活動へのご理解とご協力に心より感謝申し上げます。



12/29~1/3 日は閉庁日です。緊急の連絡は伊豆市教育委員会へお願いします。20558-72-0149 (教委)

※冬休みの過ごし方、3学期の持ち物等については、各担当・担任から出されているお便りで確認をしてください。

5日(金)始業式

給食なし・11:30 完全下校

9日(火)発育測定・3時間授業 給食なし・II:30 完全下校

I O 日(水)発育測定

| | 日 (木) なかよしタイム 定着度調査(全学年)

I2日(金)委員会・PTA役員会

|6日(火)朝会(任命)

18日(木)わくわく読書・学びタイム

23日(火)学年団集会

24日(水)みなみんぴっく(8の字)

25日(木) 学びタイム

27・28 (土・日) 家族読書

29日(月)朝会・委員会

30日(火)南っ子学習発表会 <mark>お弁当</mark> ※お知らせ別紙配付(紙媒体)

【冬休み中のお願い】以下の場合は、学校もしくは教育委員会へご連絡願います。

- □転出することになった場合
- □交通事故等に遭われた場合
- □病気等での入院が必要になった場合

閉庁日以外の平日は、午前8時~午後4時30分まで日直が対応いたします。